



JOURNEES AVEF, Reims, 11 au 13 octobre 2012/October 11-13, 2012

APPEL A COMMUNICATIONS/CALL FOR ABSTRACTS

Date limite de soumission des manuscrits/Deadline for submission :

31 mars 2012 23h59/March 31, 2012 11:59 PM

Site de soumission/Submission website : <http://communications.avef.fr>

Les 40èmes Journées annuelles de l'AVEF auront lieu du 11 au 13 octobre 2012 au Centre des Congrès de Reims (<http://goo.gl/a3qrl>). Comme les années précédentes, une partie du programme sera consacrée aux communications libres. Ce programme est conçu à partir des propositions faites par les consœurs et confrères qui désirent faire partager leur expérience dans une discipline donnée en présentant des données personnelles originales (observations cliniques singulières, série de cas, travaux de recherche clinique).

The 40th AVEF congress will be held from the 11th to 13th October 2012 at the "Centre des Congrès de Reims" (<http://goo.gl/a3qrl>). As previously, part of the scientific program is devoted to short communications. This program is designed based on proposals made by colleagues who wish to share their experience in a particular discipline by presenting original data (clinical observations, clinical case series, clinical research).

Ne seront examinées par le comité scientifique de l'AVEF que les propositions déposées dans les délais sur le serveur.

Les auteurs seront avertis de l'acceptation ou de la non acceptation de leur proposition à la fin du mois de mai.

Only the proposals submitted on time on the server will be reviewed by the AVEF scientific committee. Authors will be notified of acceptance or rejection of their proposal the end of May.

INFORMATIONS PRATIQUES POUR LA RÉDACTION DE VOTRE RÉSUMÉ / PRACTICAL INFORMATION :

Chaque soumission doit comporter :

Le titre de la présentation,

La liste ordonnée des auteurs (initiale(s) du prénom et nom de chaque auteur), l'auteur de la présentation sera demandé lors de la soumission,

La structure d'affiliation de chaque auteur,

Le texte (maximum 3200 caractères).

Pour les cas clinique isolés, il est recommandé d'employer le plan suivant : introduction, historique, examen clinique, démarche diagnostique, traitement, discussion et conclusion. Les cas cliniques isolés seront acceptés sous forme de poster.

Pour les travaux de recherche, le plan classique (introduction, matériel et méthodes, résultats, discussion et conclusion) doit être adopté.

Pour les séries de cas, l'un ou l'autre de ces deux types de plan peut être employé en fonction de l'ampleur de la série et de l'angle de présentation choisi.

Une bibliographie est souhaitée (limitée aux 5 références les plus pertinentes).

Each submission should include:

The title of the presentation,

The ordered list of authors (initial (s) name and surname of each author), it will be asked which author will present the short communication.

The affiliation structure of each author,

Text (maximum 3200 signs).

For the isolated case report, it is recommended to use the following format: introduction, history, physical examination, diagnostic procedures, treatment, discussion and conclusion. Single clinical case will be accepted as poster.

For research, the conventional format (introduction, materials and methods, results, discussion and conclusion) should be adopted.

For the case series, one or other of these two types of presentation can be used depending on the size of the series and the angle of presentation chosen.

A bibliography is expected (limited to 5 most relevant references).

Dépôt de votre communication sur le serveur : /Abstract submission system:

Vous pouvez, si vous le souhaitez, dans un premier temps, rédiger votre résumé sur votre ordinateur en utilisant le bloc-notes (et non dans Word). Après avoir rédigé votre résumé, vous n'aurez plus qu'à le copier dans le serveur. Une notice explicative vous guidera dans les différentes étapes de votre saisie sur le serveur.

Vous pourrez choisir le type de présentation souhaitée (courtes communications, comment faire ou poster) mais le comité scientifique se réserve le droit de modifier la catégorie choisie s'il le juge approprié.

Une déclaration d'éventuels conflits d'intérêt vous sera également demandée.

You can if you wish, at first, write your abstract in a document on your computer on a notepad. After writing your abstract, you will just have to copy it on the server. Some explanations will guide you through the different steps.

You can choose the desired type of presentation (short communication, how to do or poster) but the scientific committee may modify the selected category if needed.

It will be also necessary to fill a declaration of potential conflicts of interest.

Ce résumé sera utilisé tel quel dans les comptes rendus du congrès en cas de sélection de la proposition par le comité scientifique et une fois l'inscription effectuée.

This summary will be used as such in the proceedings of Congress in case of selection by the Scientific Committee and once the author's registration is completed.

Les prestations accordées pour une telle présentation sont les suivantes : Tout auteur dont le résumé de la communication (orale ou poster) aura été accepté pourra bénéficier d'un tarif réduit lors de l'inscription. Les frais de déplacement et d'hébergement ne sont pas pris en charge par le comité d'organisation du Congrès.

The acceptance of an abstract will offer registration to the congress at a preferential rate. Accommodation and travel fees will not be paid by AVEF.

L'équipe organisatrice remercie tous ceux qui enrichiront ce Congrès par leurs propositions et sera très heureuse de les rencontrer à Reims.

The organizers thank all those who will add value to the Congress by their proposals and will be very happy to meet them in Reims.

Date limite de soumission des manuscrits/Deadline for submission :

31 mars 2012 23h59/March 31, 2012 11:59 PM

Site de soumission/Submission website

<http://communications.avef.fr>

Pour toute question/For any question : secretariat.scientifique@avef.fr

ou site/or website <http://www.avef.fr/>